

2 de Enero del 2022

Aquí está la Carta para esta hora:

MIS hijos: Permanezcan enfocados en su SEÑOR. Mucho se está desmoronando en este mundo malvado. YO te traigo la verdad, pero el mundo trae desastre. Esta es la hora de gran pérdida, pérdida para aquellos que niegan MI Nombre. No confíes en tus propios pensamientos, entrégame toda tu vida para salvaguardarla.

DaME una rendición total y TE daré protección total. ¿Por qué estar aislado de MI Amor cuando YO lo doy tan libremente? ¿Por qué elegir un mundo de corazón frío en lugar de tu DIOS CUYO amor fluye sin fin? Este mundo puede parecer atractivo por un tiempo, pero cuando se acabe el tiempo, los remordimientos serán grandes. No hay amor como el MÍO, sin embargo, MIS hijos acuden al mal una y otra vez en lugar de MI Gloria Eterna.

Lo abaratado ha desbancado a lo Divino. MIS hijos se han convertido en buscadores de emociones en lugar de buscadores de la verdad. ¿Por qué desear emociones baratas que llevan a la muerte en lugar del amor y la compañía de su propio DIOS y HACEDOR? Esta hora de ganancia mundana se desvanecerá y pronto no será más. SÓLO MI fuente eterna de AMOR permanecerá después de que el mal haya corrido su curso.

Todos aquellos que abrazan el mal tendrán su lugar en el Lago de Fuego, y donde el gusano nunca muere. Piensa bien en tus elecciones y decisiones en esta vida, porque hay consecuencias eternas. Ríndete, arrepíentete, enfócate en DIOS, lee la Palabra diariamente y sé fortalecido por la VERDAD. Aunque MIS hijos que eligen por MÍ se cansan, sus recompensas serán grandes en la vida venidera. Ojo no vio ni oído oyó lo que HE preparado para los que ME aman, JESÚS.

Apocalipsis 3:5 (RVR1960): El que venciere será vestido de vestiduras blancas; y no borraré su nombre del Libro de la Vida, y confesaré su nombre delante de MI PADRE, y delante de SUS ángeles.

Romanos 1:25-26 (RVR1960): Ya que cambiaron la Verdad de DIOS por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al CREADOR, el CUAL es bendito por los siglos. Amén. 26 Por esto DIOS los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza,

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 2 de Enero del 2022

9 de Enero del 2022

ESTOY aquí para darles Palabras:

Hoy, MIS hijos, deben buscar aprender de MÍ y de MIS humildes Caminos. YO Soy un DIOS QUE es humilde, lleno de humildad. SOY diferente a cualquier otro dios que el hombre haya creado para sí mismo para adorarlo. MIS Caminos son de AMOR, de PAZ, y no del mundo. ESTOY buscando una novia que se haya separado del mundo para MÍ. Este mundo es una enemistad hacia MÍ, y no permaneceré en alguien que también permanece en el mundo.

No puedo tener a alguien que no abandone este mundo malvado. Así que, piensa en esto claramente y comprende que YO no compartiré MI Amor con otro dios falso. ESTOY llamando a MIS hijos a que se aparten y se alejen de las obras del mundo. No puedes tenerme a MÍ y a este mundo ambos. Llegará un tiempo en que la iglesia que desea este mundo sobre MÍ tendrá lo que desea, sólo entonces comprenderá el error de sus caminos.

No elijas estar entre ellos, sal del mundo ahora mientras esta elección es todavía posible. Si esperas demasiado para rendirte de nuevo al PADRE, tu espera te dejará parado fuera de MI Reino cuando YO venga a recoger MI iglesia, MI novia. El peligro espera a aquellos que consideran esta decisión trivial y sin peso. Es de hecho, la decisión más importante que jamás tomará.

Tu elección determina tu eternidad, y una vez hecha, para muchos que eligen equivocadamente no hay vuelta atrás porque nadie sabe cuándo podría estar ante MÍ para dar cuenta de su vida. La hora está a la mano para aquellos que ME aman y esperan estar conMigo. Éste para ellos, será el momento que tanto anhelan, MI Aparición.

Pero para aquellos que no ME conocen, y descuidan su llamado más alto para estar a MI Lado, será la pérdida más grande para ellos. No tomes esta decisión a la ligera. PersígueME a través de una relación cercana. Espero tu respuesta a MI Invitación para pasar la eternidad conMigo. ¿Qué elegirás?

¿Un mundo que nunca satisfará tu corazón y que pronto se quedará corto de todas tus expectativas? DéjaME llenar tu lámpara de aceite por completo para que estés listo sin importar cómo vengas a encontrarte conMigo. DéjaME mostrarte las maravillas de MIS Caminos.

YO Soy el SEÑOR y SALVADOR del Universo

Mateo 11:29 (RVR1960): Llevad MI Yugo sobre vosotros, y aprended de MÍ, que SOY manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas;

Santiago 4:4 (RVR1960): ¡Oh almas adúlteras! ¿No sabéis que la amistad del mundo es enemistad contra DIOS? Cualquiera, pues, que quiera ser amigo del mundo, se constituye enemigo de DIOS.

Mateo 7:21 (RVR1960): No todo el que ME dice: SEÑOR, SEÑOR, entrará en el Reino de los Cielos, sino el que hace la Voluntad de MI PADRE que está en los Cielos.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 9 de Enero del 2022

16 de Enero del 2022

Aquí está MI Mensaje para hoy:

La oscuridad está creciendo y está aumentando. El enemigo está en marcha. Él anda alrededor buscando a quien él puede devorar. Él tiene un apetito insaciable y no se detendrá ante nada para derribar a aquellos que están fuera de MI Mano protectora. ¿Estás en peligro? Lo estás si no ME conoces. Puedes venir bajo MI cobertura de Sangre de protección a través de una ENTREGA COMPLETA, poniéndome a MÍ en el centro de tu corazón y eligiendo por MÍ sobre el mundo.

Haciéndome a MÍ tu SEÑOR y MAESTRO, rechazando los caminos del mundo a través del arrepentimiento y remordimiento por servir al enemigo en tu propia voluntad. Entonces debes entregar tu propia voluntad y querer estar en la Voluntad del PADRE, lo cual sólo es posible a través de MI Salvación comprada con Sangre en la cruz del Calvario.

Reconoce MI Trabajo en la cruz y recibe la victoria sobre el mal que SOLO YO puedo traerte. Sin este reconocimiento permanecerás fuera de MI Cobertura y caminarás en peligro separado de MÍ. Pide ser llenado con MI ESPÍRITU SANTO QUE vendrá dentro de ti, para tomar residencia y te guiará por el camino que es Estrecho que pocos encuentran.

Sin SU Liderazgo permanecerás en el camino Ancho al infierno donde la mayoría de la gente está ahora. No hay justicia aparte de una entrega completa a MÍ. Si continúas incursionando en los caminos del mundo mientras crees que eres de MÍ, te estás engañando a ti mismo. Hay muchos lobos con piel de oveja que te harían creer que puedes tomarte de la mano con el mundo y con MÍ a la vez. Esto no puede ser.

No puedes comer de la mesa de los demonios y de DIOS a la vez. La parte de MÍ que crees que tienes no te salvará y cuando te enfrentes a MÍ con tu lealtad parcial serás hallado falto y excluido de MI Reino. No tome esta advertencia a la ligera como muchos antes que tu y ahora conocen las consecuencias de su fe deslucida. Es una abominación elegir por el mundo en lugar de DIOS y permaneces en peligro incluso cuando eres tibio.

Esta no es la hora de estar lleno de indecisión. Muchos esperaron demasiado para elegir y ahora tienen remordimientos eternos. Confiando en tu carne y creyendo en futuros que no existen te llevarán por mal camino. El enemigo está esperando a que te apartes de MÍ y vuelvas a las trampas que te ha tendido. Elige contra el mal y haz tu camino de regreso al Reino de la Justicia ahora antes de que sea demasiado tarde.

Incluso hoy en día, muchos se encontrarán en malos términos con su DIOS. ¿No vale tu vida más que una breve cita con el mundo? El placer del pecado en esta vida tiene un alto precio cuando el resultado es el infierno eterno. Ven, entrégate a MÍ. Conóceme a través de MI Palabra y pasando tiempo en MI Presencia. ESTOY a tu disposición si invocas MI Nombre y eliges por MÍ.

Este es vuestro Siervo DIOS,
MI NOMBRE ES AMOR. AMÉN

Mateo 7:22-23 (RVR1960): Muchos ME dirán en aquel día: SEÑOR, SEÑOR, ¿no profetizamos en TU Nombre, y en TU Nombre echamos fuera demonios, y en TU Nombre hicimos muchos milagros? 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de MÍ, hacedores de maldad.

Mateo 24:11 (RVR1960): Y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán a muchos;

1 Corintios 10:21 (RVR1960): No podéis beber la copa del SEÑOR, y la copa de los demonios; no podéis participar de la mesa del SEÑOR, y de la mesa de los demonios.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 16 de Enero del 2022

23 de Enero del 2022

Aquí está MI Palabra hoy:

La tensión es alta a medida que aumenta el mal. MIS hijos, confíen sólo en MÍ. No gires a la izquierda o a la derecha para tus respuestas, ven directamente a MÍ. Pasa tiempo en el lugar secreto para conocer a tu DIOS. YO Soy ALGUIEN que puedes conocer. SOY accesible y deseo tu afecto. No huyas de tu DIOS. El tiempo se acaba y ME necesitas ahora.

No pospongas la decisión de seguirME con todo tu corazón, alma, mente y fuerza. Es una tontería pensar que puedes manejar esta vida sin MÍ. Estás en peligro si crees que puedes caminar esta vida sin MÍ. MI Verdad solo puede ser entendida con MIS Ojos y para recibir conocimiento espiritual, necesitas entregarte completamente a la Voluntad del PADRE, arrepentirte y poner tu vida abajo, haciéndome a MÍ tu SEÑOR y SALVADOR.

Ven a recibir la llenura de MI ESPÍRITU SANTO y haz esto sin demora. El tiempo restante que queda aumentará con la oscuridad y necesitas ser capaz de enfrentarte al mal y sólo YO puedo preservar tu alma. Así que concéntrate en MÍ y vuelve a MIS Caminos. Es crítico ahora que prepares tus vestiduras y te laves en la Palabra. ESTOY llamando, ¿responderás? No hay luz como la MÍA, ven y disfruta de la alegría del amor puro, el amor del Cielo.

YO Soy un REFUGIO SEGURO

Marcos 12:30 (RVR1960): Y amarás al SEÑOR tu DIOS con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento.

Mateo 7:21 (RVR1960): No todo el que ME dice: SEÑOR, SEÑOR, entrará en el Reino de los Cielos, sino el que hace la Voluntad de MI PADRE que está en los Cielos.

Efesios 5:25-27 (RVR1960): Maridos, amad a vuestras mujeres, así como CRISTO amó a la iglesia, y se entregó a SÍ MISMO por ella, 26 para santificarla, habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la Palabra, 27 a fin de presentársela a SÍ MISMO, una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 23 de Enero del 2022

30 de Enero del 2022

Tengo Palabras para dar al pueblo:

Queridos Hijos: Este es el momento más triste de la historia humana. MI pueblo ME conoce, pero todos los demás no ME conocen y sus corazones están fríos. Muy pocos ME conocen y ME persiguen de la manera que deseo SER perseguido. Quiero una ENTREGA COMPLETA, nada menos será suficiente. ¿Por qué debería haber dado MI Todo en una cruz solitaria y dolorosa por aquellos que no ME consideran digno de una entrega total?

¿Por qué tantos se imaginan que YO tomaría el segundo lugar al mundo en su corazón? Este mundo se está desmoronando rápidamente, y sólo unos pocos serán dignos de escapar de lo que se avecina sobre el mundo. Sólo aquellos que ME han dado un lugar completo en sus corazones son los que escaparán. Esta es una elección, elegir contra el mundo y MI enemigo.

Muy pocos desearán ser apartados y seguir MIS Caminos. Es de acuerdo a MI Voluntad que cualquiera será salvo. Sin la entrega de regreso a MI Voluntad, el individuo está fuera de MI precioso plan para su vida y su propia voluntad lo está conduciendo fuera del Reino de DIOS. Incluso ahora, tantos que se creen salvos no han admitido la necesidad de rendirse a la Voluntad del PADRE y permanecen perdidos en su propia voluntad.

Si no has hecho este importante intercambio para dar permiso para que DIOS entre en tu vida y para reemplazar tu voluntad con la de DIOS, entonces todavía estás en un estado caído. Preferiría para ti nunca haber nacido que morir apartado de la perfecta Voluntad de DIOS para tu vida.

Ven y ponte bien con tu DIOS, entrega tu todo e imperfecta voluntad con MI Propia Voluntad y entonces podrás tener las escamas removidas de tus ojos y serás liberado para vivir por la eternidad con

DIOS. No dejes que el enemigo te engañe más. Ven a ser lleno de MI ESPÍRITU SANTO y aprende los caminos de la Justicia...

este es tu SEÑOR, YO Soy para siempre....

Mateo 7:21 (RVR1960): No todo el que ME dice: SEÑOR, SEÑOR, entrará en el Reino de los Cielos, sino el que hace la Voluntad de MI PADRE que está en los Cielos.

Mateo 12:50 (RVR1960): Porque todo aquel que hace la Voluntad de MI PADRE que está en los Cielos, ese es MI hermano, y hermana, y madre.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 30 de Enero del 2022

6 de Febrero del 2022

Aquí está la Carta de hoy:

Hijos, ESTOY aquí para darles Palabras:

El tiempo se acaba. Aquellos que ME conocen pueden ver que este es el caso. Muy pocos ME conocen, así que muy pocos pueden ver. La vista viene velando y leyendo MI Palabra y conociéndOME al visitarME en el Lugar Secreto y preparando el corazón. Sin conocer a tu DIOS, entonces no verás fácilmente lo que sucede a tu alrededor.

El mundo está corriendo hacia su fin y corriendo hacia una meta del mal. El mal llegará a su fin, pero por ahora, MIS seguidores deben enfrentarse a los planes del enemigo. La seguridad solo se puede encontrar de una manera, y es acercándose a MÍ, el DIOS de la Salvaguardia. Sin una cercanía a MÍ, serás vulnerable a los planes del enemigo.

Sus planes son llevar a la raza humana a su desaparición y enviar a la gente al infierno eterno. No tiene amor por la humanidad y desea ver a todos perdidos por la eternidad. Si de alguna manera estás atrapado en el mundo, y eligiendo por él, estás jugando con fuego y te quemarás a menos que te vuelvas a DIOS: arrepintiéndote del mal; reconociendo el precio pagado por ti por MÍ en una dura cruz; haciéndome a MÍ tu SEÑOR y MAESTRO; rindiéndote a la Voluntad del PADRE, pidiendo que el ESPÍRITU SANTO llene tu lámpara y venga a vivir en tu corazón.

Lee la Palabra de DIOS diariamente, ora por dirección cada vez que tengas la oportunidad y esté siempre atento a los tiempos del fin para estar listo en cualquier momento cuando YO llame a MI iglesia para reunirse conMlgo en el aire. No te desanimes ni pierdas la esperanza. YO Soy fiel a MI Palabra y haré como YO digo, para cuidar de los MÍOS.

No te apoyes en tu propio entendimiento, sino confía sólo en MIS Caminos. ConóceME hoy. No esperes a que sea demasiado tarde para llenar tus lámparas de aceite. Ven a MÍ ahora y ora para tener tu lámpara llena. YO amo a los que ME aman, y escucharé sus oraciones desde el Cielo.

Elige la Vida,

Elígeme a MÍ como tu SEÑOR y SALVADOR.

YO Soy El AMÉN.

Marcos 13:37 (RVR1960): Y lo que a vosotros digo, a todos lo digo: Velad.

Lucas 12:37 (RVR1960): Bienaventurados aquellos siervos a los cuales su señor, cuando venga, halle velando; de cierto os digo que se ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles.

Lucas 12:39 (RVR1960): Pero sabed esto, que si supiese el padre de familia a qué hora el ladrón había de venir, velaría ciertamente, y no dejaría minar su casa.

Lucas 21:36 (RVR1960): Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del HIJO del Hombre.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 6 de Febrero del 2022

13 de Febrero del 2022

Así que aquí está MI Mensaje de hoy: Hijos, no caminen, corran a MI Lado. No es la hora de ser laxos en estar cerca de su DIOS. El mundo se está alejando de la verdad. La verdad ha tomado un asiento trasero a las mentiras, las mentiras del enemigo. Él viene a matar, robar y destruir. ¿Cómo puedes conocer las mentiras del enemigo?

Es sólo rindiéndote completamente a MÍ, arrepintiéndote por el mal pasado, haciéndome a MÍ tu SEÑOR y MAESTRO indiscutible, orando para ser lleno de MI ESPÍRITU, y avanzando en MI Palabra a través de la oración. Busca MI ESPÍRITU para que te guíe en MI Palabra. Sin este entendimiento, serás engañado porque el mundo está lleno de engaño y hay muy poca verdad.

El enemigo ha infiltrado todos los caminos de la vida y hay muy poco ahora sin la influencia de la oscuridad. La palabra verdadera de DIOS es ahora, de hecho, un bien escaso. La bendición es guiada por el entendimiento, y ese entendimiento es guiado por el ESPÍRITU de justicia y toda verdad. Sin ese conocimiento traído por el ESPÍRITU SANTO, entonces el mensaje será contaminado y torcido.

La verdad en su forma más pura siempre ME refleja. YO no altero MI Verdad. El entendimiento más puro viene a través del arrepentimiento, la entrega completa y el reconocimiento de la obra en la cruz. Si ponen antes de ustedes mismos a aquellos que hacen cosquillas a sus oídos con medias verdades y completas mentiras, entonces su caminar no será con el DIOS Vivo, sino con el engañador, que viene a engañar a muchos.

Si caminas en la verdad por el Poder de MI ESPÍRITU SANTO, entonces reconocerás la verdad y las mentiras. Las malas acciones de aquellos que dicen que vienen en MI Nombre pero vienen en el nombre del mal, se arrepentirán de sus acciones. La iglesia debe estar lista y velando. Y seguir las falsedades que apelan a sus oídos espirituales será su perdición, si continúan siendo engañados. Ven y sé preparado por MI ESPÍRITU. Deja que ÉL llene tu corazón. Esté preparado para lo que se avecina.

Este es el SEÑOR del AMOR.

2 Timoteo 4:3 (RVR1960): Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que teniendo comeción de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias,

Mateo 7:14-16 (RVR1960): Porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan. 15 Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. 16 Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos?

Juan 7:17 (RVR1960): El que quiera hacer la Voluntad de DIOS, conocerá si la doctrina es de DIOS, o si YO hablo por MI Propia cuenta.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 13 de Febrero del 2022

20 de Febrero del 2022

Aquí está MI Mensaje para hoy:

Escuchen MIS Palabras, no tienen garantía del mañana. Sólo YO sé los números de tus días. ¿Por qué vivir de tal manera arriesgando tu propia alma si no has entregado tu voluntad a la Voluntad del PADRE, has sido lavado en MI Sangre, lleno de MI ESPÍRITU, arrepintiéndote de tus pecados y buscándome como tu ALIADO más cercano?

YO Soy la única ESPERANZA para un mundo perdido. Hay sólo MI VERDAD, todos los otros puntos de vista están equivocados si no son de MÍ. YO sostengo TODA LA VERDAD en MI MANO, y sin esa VERDAD el mundo estaría completamente perdido. Toda vida es sostenida a través de MÍ. YO impido la muerte, y traigo vida a los espiritualmente muertos.

Todo lo que hace el enemigo es traer muerte. Aparte de MÍ, sólo hay muerte y las palabras del enemigo sólo conducirán a callejones ciegos de muerte. Si no ME buscas pronto, morirás en tu voluntad

perdida aparte de la Voluntad del PADRE de todas las luces. La muerte yace en la boca de los perdidos y todas sus obras conducirán a la pérdida eventual aparte de la Palabra del SEÑOR.

Incluso tus ojos no pueden ver la verdad sin la entrega total a la Voluntad del PADRE a través de la Salvación del HIJO, y la llenura del ESPÍRITU SANTO en la vida de los descarriados. Cuando entres en los caminos del SEÑOR, como SU discípulo, aprendiendo a través de SU Palabra, entonces y sólo entonces, las escamas se caerán de tus ojos espirituales.

La mayoría del mundo está perdido en la ceguera espiritual y no busca la VERDAD DE DIOS, sino que sigue al enemigo que gobierna sobre ellos. La mayoría están atrapados en el camino ancho que conduce a la muerte y ni siquiera lo saben. Ven hoy y recibe el Bálsamo del Ojo Santo, el ACEITE de la VERDAD a través de la guía del ESPÍRITU SANTO.

Ven a ser ungido para ver el camino con claridad en el Camino Estrecho que pocos encuentran. Si no buscas la Verdad pronto, puedes encontrarte perdido para la eternidad, como muchos antes de tú ya tienen un arrepentimiento eterno. ¿Por qué correr tales riesgos, cuando el camino eterno está a tu alcance ahora mismo?

Ven hoy, entrega tu vida a MÍ y niégate a ti mismo. Elige la VIDA. Estas son horas críticas, no para ser desatendidas. Hoy puede ser el comienzo del AMOR Eterno. Aléjate de la muerte y encuentra la VIDA.

YO SOY LA VIDA. Elige la VIDA.

Mateo 7:13 (RVR1960): Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella;

2 Tesalonicenses 2:10-12 Y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto DIOS les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, 12 a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.

1 Corintios 1:18 (RVR1960): Porque la palabra de la cruz es locura a los que se pierden; pero a los que se salvan, esto es, a nosotros, es poder de DIOS.

Juan 14:6 (RVR1960): JESÚS le dijo: YO Soy el Camino, y la Verdad, y la Vida; nadie viene al PADRE, sino por MÍ.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 20 de Febrero del 2022

27 de Febrero del 2022

Este es el Mensaje para los tiempos que estás viviendo: Hijos, deben sentarse erguidos y empezar a preparar sus vestiduras. ¿Cómo puedes negar la hora en la que estás viviendo? ¿Cómo no puedes ver que no todo está bien? Si crees que el tiempo no es un bien escaso, entonces estás cegado por aquel que ciega a través del mal y desvía a muchos.

Esta no es la hora de ser complaciente e indiferente a tu DIOS. Esta es la hora de sentarse erguido y tomar nota de los acontecimientos que suceden a tu alrededor, hombres malos, tiempos malos. ¿Qué debe ser dicho o hecho para despertarte del sueño espiritual en el que estás, para que no prestes atención y vuelvas a MÍ?

¿Qué tipo de maldad necesitas presenciar para volverte a tu DIOS y enfrentarte a MÍ en una entrega y arrepentimiento total y sacudirte el amor por este mundo? No ha habido un mejor momento que ahora para correr hacia MÍ y alejarte del mundo y nunca mirar hacia atrás. Traigo esperanza a los desesperanzados, salvación a los perdidos y amor a los solitarios.

Si ves todo a tu alrededor y tu corazón se vuelve pesado, no todo está perdido ya que YO sostengo la llave de la única puerta de salida y hago la entrada disponible a aquellos que vienen a MÍ y lo ponen todo a MIS Pies. Sin esta entrega completa, no puede haber escape y el enemigo sabe quién ha decidido por MÍ y quién no.

Te dejas abierto a los ataques del enemigo cuando estás indeciso sobre a quién eliges por completo. Si no has elegido completamente por MÍ, te has arrepentido a través del remordimiento por el pecado pasado, e intercambiado tu voluntad por la Voluntad del PADRE por medio de MI Salvación, entonces estás en peligro y el enemigo busca tu destrucción.

Este es tu destino si no eliges completamente por MÍ, caer en los planes del enemigo para tu pérdida eterna. Ahora mismo ya ha engañado a muchos, así que no te creas tan sabio aparte de la guía de MI ESPÍRITU SANTO. Por tu cuenta, aparte de una entrega completa, eres un blanco fácil para aquel cuyo camino es ancho, donde muchos antes que tú ya han ido. No creas que puedes escapar del antiguo mal sin la ayuda de tu DIOS.

Ya estás atrapado en el mal si no has hecho esta entrega total a MÍ y tu camino es seguro ya que incluso ahora estás pereciendo. Despierta y ve que estás atrapado en una red, moviéndote hacia la pérdida eterna, si no te vuelves a MÍ ahora. ¿Por qué pasar la eternidad apartado de la bondad de DIOS cuando ahora está a tu alcance ser libre del fuego eterno del infierno eligiendo por MÍ ahora?

La elección es tuya, pero tu capacidad de elegir tiene limitaciones de tiempo, ya que no siempre estará disponible si esperas demasiado. No pierdas ni un momento más en esta decisión tan importante y no dejes que esta oportunidad se te escape, para recibir la vida eterna con el DADOR DE LA VIDA.

La hora de la decisión es ahora cuando mañana podría ser demasiado tarde. Ven y conóceME como un PADRE AMOROSO. YO amo como NINGÚN otro. Si estás leyendo esto, no es por accidente, sino por el plan de un DIOS QUE se preocupa profundamente por alcanzar incluso a la una oveja que se ha perdido del rebaño. Te estoy llamando a casa. ¡Ven a casa!

Este es el DIOS de los prodigios.

LEA LUCAS 15: Aquí está mi testimonio de esta carta: En esta carta se hace referencia a la escritura acerca de dejar las 99 ovejas para rescatar a una. Entonces, la carta es firmada por DIOS como el DIOS de los pródigos. Aquí está la verdad: no sabía que esa escritura sobre las 99 ovejas estaba en la misma escritura que tiene la parábola del hijo pródigo. ¡Wow, DIOS es tan ASOMBROSO, DIOS te bendiga!
Susan Davis

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 27 de Febrero del 2022

6 de Marzo del 2022.

Este mundo se dirige a la ruina. Es un mundo lleno de blasfemias para su DIOS, CREADOR. Hay maldad a cada paso, pocos quieren **seguirME** completamente. El mundo no conoce límites a su maldad. Incluso aquellos que son llamados por MI Nombre, muchos no **ME conocen**. Ellos dicen que **ME quieren**, pero persiguen un mundo perdido de todos modos. Este mundo decepcionará. Será como un tiesto seco muy pronto.

El mundo se niega a **ponerME** en el centro, en MI posición legítima como su DIOS CREADOR. Ni siquiera **SOY** considerado por los hombres perdidos. Los corazones de muchos se han enfriado y muchos persiguen una forma de justicia y buenas obras aparte de DIOS. Quieren hacer el bien, pero niegan que YO exista y han elegido por seguir su propia voluntad equivocada. Ellos nunca tendrán éxito. Todo el bien que hacen aparte de rendirse completamente a MI Voluntad, se secará y nunca será recordado.

Sólo aquellos en MI Voluntad, ME conocerán cuando YO venga por los MÍOS. ¿Estarás tú entre ellos? ¿Conocerás la paz que sobrepasa todo entendimiento? Elige por MÍ, acepta MI Voluntad como propia y YO te guiaré fuera a la seguridad, cuando YO venga por los MÍOS. ¿Qué vas a hacer? ¿Cómo elegirás? Cada uno hará una elección, ya sea por MÍ o contra MÍ.

Esta hora viene y sólo los redimidos del SEÑOR serán salvos de lo que se avecina. **HazME** saber tus decisiones ahora, y ahórrate sufrimiento futuro. Vuelve atrás, y elige por tu DIOS: arrepíentete, ríndete, elige por la paz y la prosperidad espiritual en un mundo oscuro y moribundo. La elección está ahora en tus manos. ¿Cómo elegirás?

Este es el DIOS de la Eternidad, lleno de paz eterna y de esperanza....

Isaías 45:9 (RVR1960): ¡Ay del que pleitea con su HACEDOR! ¡El tiesto con los tiestos de la tierra! ¿Dirá el barro al que lo labra: Qué haces?; o tu obra: ¿No tiene manos?

Salmo 22:14-15 (RVR1960): He sido derramado como **aguas**, y todos mis huesos se descoyuntaron; mi corazón fue como cera, derritiéndose en medio de mis entrañas. 15 Como un TUESTO se secó mi vigor, y mi lengua se pegó a mi paladar, y me has puesto en el polvo de la muerte.

Génesis 2:17 (RVR1960): **Mas** del Árbol de la Ciencia del Bien y del Mal no comerás; porque el

día que de él comieres, ciertamente morirás.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 6 de Marzo del 2022

13 de Marzo del 2022

Aquí está la Palabra para hoy:

MIS hijos, ahora es absolutamente necesario velar por MI Venida. No velar los dejará carentes cuando YO regrese por los MÍOS. **MI Palabra** es clara sobre este asunto para aquellos que buscan la verdad. Pocos quieren toda la verdad. La mayoría quiere lo que les hace cosquillas en los oídos y acomoda su carne.

El mundo se oscurece diariamente. Los corazones se están enfriando. Pocos realmente quieren todo lo que YO tengo para ofrecerles a través de la verdad, la justicia y el amor. La mezcla es lo que quiere la iglesia perdida, mezclarse con el mundo y estar satisfecha con una relación a medias con DIOS.

Al elegir por el mundo y mezclarse con su compañía, la gente **tienen** los corazones manchados y las manos sucias. No pueden estar verdaderamente bien **conMigo** sin sacrificar un mundo que no quiere parte de MÍ. Lo que el mundo quiere es un dios falso, que se hace pasar por un ángel de luz. Él conduce a los perdidos a todo tipo de distracciones y falsas creencias para desviar a la gente del camino angosto.

Muchos no se recuperarán. Este es un tiempo importante para estar vigilando. Si no pones tu enfoque en MÍ, te quedarás fuera del Reino de DIOS. Es muy importante avanzar en tu fe. **YO no** puedo permanecer con los incrédulos, porque ellos ponen su confianza en caballos y carros y no en el DIOS Viviente.

No dejes que el miedo se apodere de tu vida en esta tierra. YO he vencido al mundo. Pero también, no te vuelvas laxo en velar por MÍ, ya que es el Amor de DIOS que es la llave. Ven a MÍ de rodillas y con el corazón quebrantado con remordimiento por amar al mundo. Arrepiéntete por elegir los caminos del mundo sobre los caminos de DIOS y la santidad.

La maldad tendrá su día, entonces será destruida y sólo el AMOR de DIOS prevalecerá. ¿De qué lado estarás parado en ese día? ¿Serás destruido con todo lo que es malo o viviendo con el Eterno DIOS? Esta elección debe ser hecha. Evitando la elección es una elección **contra MÍ**. Ven a MÍ ahora o corres el riesgo de caer lejos para la eternidad.

Deja que esta advertencia perfore tu corazón y te traiga a tus sentidos. **YO Soy** un DIOS Paciente, pero MI tolerancia para el mal es limitada. Lee MI Palabra y ríndete a MÍ antes de que sea demasiado tarde. **YO vengo por** una iglesia que ha preparado sus vestiduras. Amén.

Marcos 13:34 (RVR1960): Es como el hombre que yéndose lejos, dejó su casa, y dio autoridad a sus siervos, y a cada uno su obra, y al portero mandó que velase.

Marcos 13:35 (RVR1960): Velad, pues, porque no sabéis cuándo vendrá el señor de la casa; si al anochecer, o a la medianoche, o al canto del gallo, o a la mañana;

Marcos 13:37 (RVR1960): Y lo que a vosotros digo, a todos lo digo: Velad.

Lucas 12:37 (RVR1960): Bienaventurados aquellos siervos a los cuales su señor, cuando venga, halle velando; de cierto os digo que se ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles.

Lucas 12:39 (RVR1960): Pero sabed esto, que si supiese el padre de familia a qué hora el ladrón había de venir, velaría ciertamente, y no dejaría minar su casa.

Lucas 21:36 (RVR1960): Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del HIJO del Hombre.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 13 de Marzo del 2022

20 de Marzo del 2022

Aquí está MI Mensaje de hoy:

Para todos aquellos que escuchen, estas Palabras son para ustedes: En verdad, YO vengo. YO vengo por los preparados: aquellos que anhelan MI Venida. Los corazones preparados son corazones vigilantes, corazones anhelantes. Aquellos que desean **verME** y estar **conMigo**, estarán velando y esperando pacientemente.

Estos que **ME aman** no se alejarán de su puesto. Ellos permanecerán enfocados en **MÍ y** en MI Palabra. Aquellos que **ME buscan** temprano, ME encontrarán. YO puedo ser encontrado. MI Palabra lo promete. **YO Soy** bueno a MI Palabra. Lo que YO digo, YO haré. Aquellos que no ME conocen, serán dejados atrás para contender con el mal.

No será un tiempo fácil para la humanidad. Sólo habrá dificultades, para la iglesia de los tibios. Ven a **conocerME** ahora. Ahórrate mucho dolor y sufrimiento buscándome ahora. No dejes de lado esta importante decisión. Esperar te pone en serio riesgo de perder el acceso a DIOS por la eternidad. Ven a **conocerME** en **el lugar** tranquilo y para aquellos que verdaderamente desean **conocerME**, YO ME daré a conocer.

YO tengo planes para todos MIS hijos, pero solo unos pocos realmente ME persiguen, para recibir esos planes a través de una entrega total. ¿Quieres saber lo que tu CREADOR tiene reservado para ti en la vida venidera? Entonces ven a MÍ en plena rendición, arrepentimiento y cambia tu propia voluntad por la Voluntad del PADRE. No vaciles, pues el enemigo anda como león buscando a quién devorar.

No es seguro para los que no se arrepienten, no se rinden, no perdonan en este mundo malvado. Ven al final de ti mismo y entrega tu vida a MÍ, y no te **depcionaré**. La verdad prevalecerá, ¿estarás alineado **conMigo** y MI Verdad? YO no vacilé en morir por tí, no vaciles en dar tu vida por MÍ. **YO sé** mejor que nadie lo que es mejor para ti en todos los sentidos. No ME mantengas fuera de tu vida. Amén,

YO SOY el Camino, la Verdad y la Vida.

2 Timoteo 4:8 (RVR1960): Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el SEÑOR, Juez Justo, en aquel día; y no solo a mí, sino también a todos los que aman SU Venida.

Mateo 25

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 20 de Marzo del 2022

27 de Marzo del 2022

Aquí está el Mensaje por ahora:

Tengo Palabras para ti. **Permíteme** ser claro, el tiempo es esencial. No debes dar el tiempo por sentado. El tiempo es preciado. **No te permitas** estar tan atrapado en las distracciones a tu alrededor que olvides la directiva más importante de tu vida: encontrar a DIOS, rendirte al SEÑOR, arrepentirte, conocer al SEÑOR. Sin el "conocer" no puede haber "relación".

Sin la "relación", nunca habrá el "conocer". La mayoría de los que dicen ser MIS seguidores, nunca ME "conocen". Están demasiado ocupados apaciguando a los hombres, haciendo las tradiciones de los hombres y sirviendo al enemigo, creyendo que están bien con DIOS. Sin leer y estudiar MI Palabra, los vientos te llevarán en todas direcciones, pero no en la dirección correcta.

Debes tomar tiempo para DIOS, para conocer a DIOS y para seguir a DIOS. La verdad no puede ser conocida sin DIOS, porque sólo DIOS posee la Verdad. Queda poco tiempo preciado para aquellos que no **ME conocen**. Muchos mueren diariamente en sus pecados, sin siquiera pensar en lo que es realmente importante: estar bien con su CREADOR.

¿Qué significa ganar el mundo entero pero perder tu propia alma? Perseguir el mundo es una búsqueda inútil, cuando conduce al infierno. Tu vida no tiene sentido si te diriges al infierno. Tus obras en esta vida no serán recordadas si continúas en un camino de destrucción. ¿Por qué tener tal final, cuando puedes tener vida eterna a través de MÍ, tu SALVADOR?

YO SOY la RESPUESTA para los perdidos y moribundos. Ven al final de ti mismo y pon tu vida abajo. Pon tu futuro desconocido en las manos del ÚNICO, QUIEN solo conoce el futuro. Ven a buscar MI ROSTRO, y aprende de MÍ. La verdadera VIDA no se puede encontrar de ninguna otra manera.

Arrepiéntete, perdona, ríndete y **sígueme**. YO SOY la ÚNICA Esperanza de este mundo moribundo. No te apoyes en tu propio entendimiento sino vuélvete a MÍ, ahora antes de que sea demasiado tarde.

Este es tu ÚNICO SALVAVIDAS.

Amén.

Mateo 7:22-24 (RVR1960): Muchos ME dirán en aquel día: SEÑOR, SEÑOR, ¿no profetizamos en TU Nombre, y en TU Nombre echamos fuera demonios, y en TU Nombre hicimos muchos milagros? 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de MÍ, hacedores de maldad. 24 Cualquiera, pues, que ME oye estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca.

Juan 10:14, 27-30 (RVR1960): 14 YO Soy el Buen PASTOR; y conozco MIS Ovejas, y las

MÍAS ME conocen,... 27 MIS Ovejas oyen MI Voz, y YO las conozco, y ME siguen, 28 y YO les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de MI Mano. 29 MI PADRE que ME las dio, es mayor que todos, y nadie las puede arrebatarse de la **Mano** de MI PADRE. 30 YO y el PADRE uno somos.

Mateo 25:11-13 (RVR1960): Después vinieron también las otras vírgenes, diciendo: ¡Señor, señor, ábrenos! 12 Mas él, respondiendo, dijo: De cierto os digo, que no os conozco. 13 Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el HIJO del Hombre ha de venir.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 27 de Marzo del 2022

3 de Abril del 2022.

Aquí está la Palabra para los hijos:

Hoy deben preparar sus vestiduras. Si esperan demasiado, pueden ser sorprendidos sin una vestidura apropiada cuando venga por MI novia, MI iglesia leal. No les mentiré, deben darse prisa. Muchos están muriendo en sus pecados, no preparados y encontrados indignos de escapar del infierno. Es tiempo peligroso para no estar preparados.

Muchos caen diariamente en las trampas del enemigo, esperando y observando el momento adecuado para entrar y robar su fe. Confíen sus vidas en MÍ, y sólo en MÍ. Arrepiéntanse con frecuencia y velad porque el mundo está señalando su movimiento hacia el desastre, la introducción del Anticristo. Su venida será abrupta, así como MI Remoción de la iglesia, uno se irá y el otro llegará.

Uno debe seguir al otro, y la salida de MI iglesia marcará el comienzo de la tribulación, como nunca antes se había visto. Para aquellos dejados atrás, la vida será difícil y despiadada. No habrá satisfacción para el hombre más malvado de la tierra. Su apetito de sangre será interminable. No le importará nadie, sólo él mismo. Su ascenso será grande como lo será su caída.

Gobernará por una temporada, pero será la temporada más sedienta de sangre de todas para la humanidad. La muerte será tan común, que nadie pestañeará ante la muerte de otros. Será cada hombre para sí mismo. El anticristo deseará destruir MIS obras en el mundo hechas por aquellos que se vuelven a MÍ. Él irá tras cada palabra hablada sobre MÍ y cada mención de MÍ por escrito. Incluso la misma mención de MI Nombre será peligrosa.

Sólo YO seré capaz de detener este tipo de maldad al final de la tribulación de siete años. Sólo YO puedo derribar su imperio del mal. MI Palabra es clara y haré lo que dije que haría hace tanto tiempo atrás. Nada ni nadie puede detener lo que HE predicho que sucederá a los hombres malvados en un mundo malvado.

¿Estarán listos a tiempo para evitar lo que viene? Estén listos en todo momento para dar cuenta de su vida, ya que muchos están parados ante MÍ para hacer precisamente eso. Esta hora se acerca y hágase MI Voluntad. Amén...

Efesios 5:26-28 (RVR1960): Para santificarla, habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la

Palabra, 27 a fin de presentársela a SÍ MISMO, una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha. 28 Así también los maridos deben amar a sus mujeres como a sus mismos cuerpos. El que ama a su mujer, a sí mismo se ama.

Lucas 21:36 (RVR1960): Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del HIJO del Hombre.

1 Juan 4:3 (RVR1960): Y todo espíritu que no confiesa que JESUCRISTO ha venido en carne, no es de DIOS; y este es el espíritu del anticristo, el cual vosotros habéis oído que viene, y que ahora ya está en el mundo.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 3 de Abril del 2022

10 de Abril del 2022.

Este es el Mensaje para hoy:

MIS hijos no sienten que es importante velar por MI Venida. Vendré y muchos no estarán velando. Ellos se creen por encima de velar porque piensan que saben mejor. ¿Quién les dijo que dejaran de velar? MI Palabra dice que velen, pero ellos escuchan a los falsos profetas y maestros y ponen delante de ellos a los que hacen cosquillas al oído. Ellos no quieren la verdad porque ellos aman demasiado al mundo.

El mundo los descarriará si no vuelven a MÍ pronto. No es hora de ser negligentes con su SEÑOR, el DIOS de lo Alto. MI Palabra no llama para la negligencia de velar, y esperar en MÍ. Sí, esperen, pero siempre velen. Muchos se perderán al ser destruidos por falta de conocimiento. Muchos corren hacia el enemigo en busca de respuestas y sólo recibirán las respuestas que les traerán muerte y destrucción.

No confíes en nadie, sino en tu DIOS. Sin MI Palabra y su verdad, el peligro yace en cada esquina para aquellos no cubiertos por MI Sangre, y Palabras, y el llenado del ESPÍRITU SANTO. Para aquellos que confían en sus caminos y en el mundo alrededor de ellos, ay de ustedes que están en peligro y este no es momento para estar tan seguros de ustedes mismos, ya que el mal abunda.

Corre de vuelta a tu DIOS, corre hacia MÍ. Vuélvete hoy y quédate conMIgo. YO SOY tu LUZ Y VERDAD. Sin MÍ fracasarás y te encontrarás perdido por la eternidad. ¿Por qué seguir viviendo cegado por las mentiras del enemigo? Vuélvete a MÍ y sé libre, libre de las mentiras del enemigo, incluso de Satanás, que engaña a todos los que le dan su vida. No tengas miedo, sino confía en tu DIOS.

YO SOY tu ÚNICA SALVACIÓN, JESUCRISTO

Mateo 24:42 (RVR1960): Velad, pues, porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro SEÑOR.

Mateo 24:43 (RVR1960): Pero sabed esto, que si el padre de familia supiese a qué hora el ladrón habría de venir, velaría, y no dejaría minar su casa.

Mateo 25:13 (RVR1960): Velad, pues, porque no sabéis el día ni la hora en que el HIJO del Hombre ha de venir.

Marcos 13:28-33 (RVR1960): De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. 29 Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas. 30 De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca. 31 El cielo y la tierra pasarán, pero MIS Palabras no pasarán. 32 Pero de aquel día y de la hora nadie sabe, ni aun los ángeles que están en el Cielo, ni el HIJO, sino el PADRE. 33 Mirad, velad y orad; porque no sabéis cuándo será el tiempo.

Marcos 13:34 (RVR1960): Es como el hombre que yéndose lejos, dejó su casa, y dio autoridad a sus siervos, y a cada uno su obra, y al portero mandó que velase.

Marcos 13:35 (RVR1960): Velad, pues, porque no sabéis cuándo vendrá el señor de la casa; si al anochecer, o a la medianoche, o al canto del gallo, o a la mañana;

Marcos 13:37 (RVR1960): Y lo que a vosotros digo, a todos lo digo: Velad.

Lucas 12:37 (RVR1960): Bienaventurados aquellos siervos a los cuales su señor, cuando venga, halle velando; de cierto os digo que se ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles.

Lucas 12:39 (RVR1960): Pero sabed esto, que si supiese el padre de familia a qué hora el ladrón había de venir, velaría ciertamente, y no dejaría minar su casa.

Lucas 21:36 (RVR1960): Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del HIJO del Hombre.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 10 de Abril del 2022

13 de Abril del 2022.

YO SOY en general. ESTOY en los alrededores. ESTOY en el área siempre cuidándote. No necesitas preocuparte, YO SOY un Gran DIOS. Conozco las circunstancias de todas las personas. Conozco sus idas y venidas. Sé lo que necesitas antes de que lo pidas. SOY un DIOS de abundancia. MI pueblo no estará sin sustento. Sólo aquellos que ME ignoran. Se dirigen hacia problemas.

El enemigo se está preparando para tirar de la alfombra debajo de ellos y su blasfemia no les servirá bien. Sus bocas podridas los harán tropezar porque tienen muerte en la lengua. Ellos hablan muerte sobre ellos mismos. Por lo tanto, tendrán lo que hablan. Y el día viene para ellos y las palabras de sus bocas vendrán a pasar porque ellos hablan brutalidades contra ellos mismos y el uno al otro.

Esta es una generación asquerosa, llena de maldad y son repugnantes. ESTOY listo para quitarles lo poco que tienen de bueno. Estarán tristes y llenos de pena. Su mundo está a punto de colapsar a su

alrededor.

Lo que están viendo en Ucrania no es nada comparado con lo que verán en el mundo entero una vez que libere a MIS hijos. Será un mundo lleno de pestilencia y maldad, muerte y moribundo. Incluso los animales se volverán contra la gente. Será un lugar de verdadero horror. La tribulación viene. Este mundo no ha conocido verdaderamente la tribulación como se conocerá después de que YO ponga a MI iglesia a salvo.

Los poderosos fracasarán por miedo. Los que se creen fuertes tropezarán. Los que hablan en contra de MÍ caerán y caerán grandemente. Y sus fracasos serán vistos por todos. Serán deshonrados. Sus corazones temblarán al ver el mal a su alrededor. Sus ojos se llenarán de miedo. Será llanto y crujir de dientes. Y entonces llegará el fin para ellos. Y se encontrarán ante un verdadero terror del que no podrán escapar.

Esto es lo que la vida tiene para los hombres malvados, tragedias y trepidaciones. Serán heridos y sus heridas no sanarán. Y es mucho lo que les espera a aquellos que ME niegan. Sus miserables obras serán expuestas. Lo que hacen en la oscuridad saldrá a la luz. Nada de lo que ocurre en la oscuridad permanecerá en la oscuridad. Incluso los corazones malvados de los hombres serán expuestos. La verdad saldrá a la luz y se descubrirá todo, todos los que tramaron el mal unos contra otros y contra su DIOS.

Verdaderamente digo que YO VENGO, hagan la preparación o sean dejados atrás para enfrentar los furios de MI enemigo y MI Ira.

YO SOY EL SEÑOR
AMÉN

Salmo 56:11 (RVR1960): En DIOS he confiado; no temeré; ¿Qué puede hacerme el hombre?

Job 34:21 (RVR1960): Porque SUS Ojos están sobre los caminos del hombre, Y ve todos sus pasos.

Lucas 8:17 (RVR1960): Porque nada hay oculto, que no haya de ser manifestado; ni escondido, que no haya de ser conocido, y de salir a luz.

Marcos 4:22 (RVR1960): Porque no hay nada oculto que no haya de ser manifestado; ni escondido, que no haya de salir a luz.

Lucas 12:3 (RVR1960): Por tanto, todo lo que habéis dicho en tinieblas, a la luz se oirá; y lo que habéis hablado al oído en los aposentos, se proclamará en las azoteas.

(Susan Davis- Dicté las palabras que recibí a otra persona durante nuestro tiempo de oración sobre QUIÉN es DIOS en esta carta)

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Miércoles, 13 de Abril del 2022

14 de Abril del 2022

Es una hora oscura en la que incluso aquellos que son llamados por MI NOMBRE representan el mal. Estos aprecian el mal más que MI Verdad. Son amantes de los hombres más que amantes de DIOS. Son complacientes de hombres y no complacientes de DIOS. Ellos han elegido caminar con el diablo haciéndose pasar por MIS seguidores. ¿Cómo puede ser esto bendecido? No será bendecido. Es mal indecible. Es religión pero no amor.

El amor hace las cosas (que son) difíciles.

El amor expone el mal.

El amor va donde nadie más va a ir.

El amor corrige los errores.

El amor aprecia lo pequeño.

El amor rescata al uno.

El amor no conoce límites.

El amor se aleja.

El amor corre hacia.

El amor desprecia las mentiras.

El amor es perdonador.

Vale la pena luchar por el amor.

El amor es disciplina.

El amor es toda verdad.

El amor no es abusivo.

El amor no se trata de tormento.

El amor refrena el mal.

El amor sostiene la vida.

El amor es preciado y raro.

El amor sólo lo encuentran unos pocos.

El amor es un camino angosto.

El amor está más allá de toda descripción.

El amor es luz verdadera.

El amor abraza a los perdidos.

El amor consuela.

El AMOR viene....

YO VENGO por MI iglesia. YO amo como ningún otro.

YO SOY AMOR.

AMÉN

1 Corintios 13:12-13 (RVR1960): Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido. 13 Y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor, estos tres; pero el mayor de ellos es el amor.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Jueves, 14 de Abril del 2022

15 de Abril del 2022

MI Amor por ustedes es más allá de toda medida. No hay ninguna vara de medir que YO tenga. ÉL dice: ¿Cómo puede MI Amor ser calculado alguna vez? No puede, porque MI Amor es ilimitado. No hay límite en el Amor de DIOS porque HE creado hijos que serán infinitos. MI Amor se extenderá más allá de ellos porque YO salgo antes que ellos y hago un camino, y YO siempre iré antes que MIS hijos y haré un camino. Y así, MI Amor por ellos nunca terminará.

Siempre habrá un camino hecho por MÍ para aquellos que YO amo. Si MIS hijos supieran esto, no se preocuparían tanto. Ellos sabrían que YO conozco el camino y YO los guío a la vida eterna y a través de MÍ hay vida y es eterna. Pero pronto, sacaré a MIS hijos de este frágil y fallido mundo. Este mundo no ME conoce. Y se acerca la hora en que debo agarrar las manos de aquellos que las ponen para que YO las agarre y los libere.

Y para aquellos que esconden sus manos de MÍ, serán dejados y verán lo que vale para ellos su elección. Y entonces no encontrarán ninguna mano que los libere y tendrán que enfrentarse a lo peor debido a sus malas elecciones.

Y así, prepárense, como YO ESTOY preparado. YO ESTOY listo para tener MI iglesia a MI Lado y el tiempo se está acercando. El diablo está enfurecido sobre toda la tierra buscando a quién puede robar, matar y destruir. Pero aquellos que ME aman, YO doy vida eterna y esperanza y un hogar eterno. Y este día se acerca rápidamente. Viene pronto. No se preocupen por la hora. YO cuido de los MÍOS. YO sé quién viene conMIgo. Estén siempre listos.

Este es TU SEÑOR
AMÉN

Apocalipsis 1:4 (RVR1960): Juan, a las siete iglesias que están en Asia: Gracia y paz a vosotros, del QUE es y QUE era y QUE ha de venir, y de los siete Espíritus que están delante de SU Trono;

Mateo 6:8 (RVR1960): No os hagáis, pues, semejantes a ellos; porque vuestro PADRE sabe de qué cosas tenéis necesidad, antes que vosotros le pidáis.

Juan 14:2 (RVR1960): En la casa de MI PADRE muchas moradas hay; si así no fuera, YO os lo hubiera dicho; VOY, pues, a preparar lugar para vosotros.

Salmo 106:48 (RVR1960): Bendito JEHOVÁ DIOS de Israel, desde la eternidad y hasta la eternidad; y diga todo el pueblo, Amén. Aleluya.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Viernes, 15 de Abril del 2022

16 de Abril del 2022

Hijos MÍOS, sois preciosos a MIS Ojos. ÉL es un DIOS que da a pesar de que ÉL es un DIOS gobernante y un DIOS para ser temido. SU Mano nunca deja de dar. ÉL da paz y consuelo, recursos, amor. ÉL trae la lluvia y el sol.

YO bendigo a aquellos que vienen a MI por bendiciones. ÉL levanta sus pies de los lugares difíciles. ÉL despeja el camino delante de ellos. ÉL los une a la justicia por causa de SU Nombre.

YO Soy un DIOS que no pueden comprender. MI Amor es inexplicable. El valor de MI PALABRA no tiene precio. No pueden poner precio a nada de lo que tengo o doy, porque todo lo que tengo para dar es eterno para aquellos que vienen bajo SU Ala. Ellos ME acompañan por la eternidad.

No doy poco, sino mucho. Cuando YO doy es Eterno y MI Alcance es amplio. Doy abundantemente porque SOY capaz y dispuesto. Comparto todo lo que SOY con aquellos que desean estar cerca de MÍ como niños pequeños. YO retengo MI Bondad de aquellos que ME blasfeman. Ellos no compartirán en el gozo que es eterno.

Aunque MIS Bendiciones pueden ser encontradas diariamente en esta vida. Las personas deben elegir con quién ellos pasarán la eternidad. Porque si ellos eligen contra MÍ en esta vida serán cortados de MI Bondad Eterna. Y así, estos días son oscuros ya que MIS hijos se alejan de MÍ diariamente. Y debo decirles que se aparten. Que ellos son obradores de iniquidad porque eligen contra MÍ en esta vida.

¿Qué más puedo hacer? YO les di Vida Eterna a través de MI Propia Sangre. YO derramé MI Propia Sangre por ellos. ¿Qué más puede hacer un Gran DIOS sino dar SU Propia Vida por aquello que ÉL creó? Y así, si ellos eligen contra MÍ, serán encontrados faltos cuando YO los juzgue aptos para el Reino o no. Si ellos no eligen MI Regalo Gratis, YO no puedo compartir MI Eternidad con ellos.

Porque es Todo Gratis. Deben elegir y así el fin se acerca. Los días venideros son oscuros para aquellos que no ME conocen y se vuelven cada vez más oscuros.

El enemigo tiene apetito de sangre y no se detendrá ante nada para destruir MI creación. Pero YO también SOY imparable en la defensa de aquellos que ME aman y MI Alcance es grande en su nombre.

Estás seguro. Mira siempre hacia MÍ. Te amo por la eternidad.

YO SOY tu SEÑOR
AMÉN

Isaías 43:13 (RVR1960): Aun antes que hubiera día, YO era; y no hay quien de MI Mano libre. Lo que hago YO, ¿quién lo estorbará?

Romanos 1:20 (RVR1960): Porque las cosas invisibles de ÉL, SU Eterno Poder y Deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de

modo que no tienen excusa.

(Susan Davis- Dicté las palabras que recibí a otra persona durante nuestro tiempo de oración sobre QUIÉN es DIOS en esta carta)

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Sábado, 16 de Abril del 2022

17 de Abril del 2022.

Hoy, hijos, no es demasiado pronto para estar listos para MI Regreso. ¿Por qué posponer una decisión tan importante? ¿Por qué esperar en hacer las cosas bien entre nosotros? ¿Por qué crees que tienes todo el tiempo del mundo para entregar tu todo a MÍ? Puedes elegir por MÍ, pero si esperas demasiado para elegir, tu elección será contra MÍ. Elegir retrasar tu elección por MÍ es una elección contra MÍ hoy.

¿Qué te hace creer que tendrás mañana para elegir si no eliges ahora seguirME? No tienes ninguna garantía para el mañana y es por eso que tu demora de esta elección es una tontería y peligrosa. Si pospones esta decisión tan importante, podrías encontrarte bloqueado fuera de MI Reino por la eternidad, enfrentando lo peor. ¿Por qué elegir contra MÍ? Haz tu elección por MÍ ahora.

¿Qué ventaja tienes ahora, que tienes sin ser lavado por MI Sangre y Palabra? Sí, estos son tiempos oscuros, pero la luz está a tu alrededor si ME conoces como tu SEÑOR y SALVADOR.

VEN A MI LUZ, ENTREGA TU TODO HOY Y NO PIERDAS OTRO MOMENTO.

ESTE ES EL DIOS DE TODA LA LUZ...

Josué 24:15 (RVR1960): Y si mal os parece servir a JEHOVÁ, escogeos hoy a quién sirváis; si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa serviremos a JEHOVÁ.

TU Palabra es una Lámpara a mis pies

Salmo 119:29-31 (RVR1960): Aparta de mí el camino de la mentira, y en TU misericordia concédeme TU Ley. 30 Escogí el camino de la verdad; he puesto TUS Juicios delante de mí. 31 Me he apegado a TUS Testimonios; Oh JEHOVÁ, no me avergüences.

Proverbios 1:29 (RVR1960): Por cuanto aborrecieron la sabiduría, y no escogieron el Temor de JEHOVÁ,

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 17 de Abril del 2022

24 de Abril del 2022

Esta es una carta de apoyo y advertencia:

MIS hijos, la hora es tarde, muy tarde. ¿No pueden ver la oscuridad amontonándose a su alrededor? ¿No pueden sentir el mal respirando en sus cuellos? ¿Ven el mundo en una espiral de maldad? Si lo

hacen, no están solos. Muchos están con ustedes al ver lo que MI Palabra ha esbozado que sería en estos últimos días.

Pero no los suficientes están enfrentando la verdad y viendo los tiempos, porque están cegados por el amor a este mundo y su agarre sobre ellos. Muchos incluso dicen que creen que están en los tiempos del fin, pero para ellos, los tiempos del fin son años en el futuro. Esto no es "urgencia". Esto no es un corazón vigilante, esperando y velando como YO lo requiero.

Esto es una abominación a MIS Advertencias dadas en MI Libro para velar y estar listos en todo momento. MIS hijos, deberían estar advirtiendo a otros, poniendo MIS Advertencias y los tiempos en primer plano, ya que ahora no hay mayor mensaje que este: estar listos y velando en todo momento. Sólo velar y conocer los tiempos no es suficiente, también deben estar preparando sus vestiduras y sus vestidos nupciales a través de la pureza y buscando la santidad.

Deben venir bajo MI Ala para la seguridad, ya que estos tiempos son oscuros. Este mundo no tiene nada para ti ahora. Si se aferran a él y no a MÍ, se pondrán en peligro y en peligro de perderlo todo, incluso su propia alma. Deben permanecer despiertos y no dormirse. Deben llenar sus lámparas con aceite. Esta es la hora de prepararse. No pospongan prepararse y alistarse: hay demasiado en juego, su alma eterna y su existencia.

MI Libro está completo en su capacidad para prepararlos y MI ESPÍRITU está listo para ayudarlos a permanecer en el camino angosto. Ríndanse, arrepíentense y síganME con todo su corazón, mente, alma y fuerza.

YO Soy el DIOS del futuro. ¿Lo pasarás conMIgo o separado de MÍ? Tú decides...

2 Pedro 3:2-4 (RVR1960): Para que tengáis memoria de las palabras que antes han sido dichas por los santos profetas, y del mandamiento del SEÑOR y SALVADOR dado por vuestros apóstoles; 3 sabiendo primero esto, que en los postreros días vendrán burladores, andando según sus propias concupiscencias, 4 y diciendo: ¿Dónde está la promesa de SU Advenimiento? Porque desde el día en que los padres durmieron, todas las cosas permanecen así como desde el principio de la creación.

Apocalipsis 3:17-19 (RVR1960): Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo. 18 Por tanto, YO te aconsejo que de MÍ compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas. 19 YO reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y arrepíentete.

Lucas 21:35-36 (RVR1960): Porque como un lazo vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra. 36 Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del HIJO del Hombre.

Mateo 25: Parábola de las Diez Vírgenes

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 24 de Abril del 2022

1 de Mayo del 2022

Aquí está la Palabra para hoy: Este es el tiempo de prepararse, es el tiempo de preparar las vestiduras. Quiero que MIS hijos estén quietos y sepan que YO Soy DIOS. Velad y preparaos. Busquen en MI Palabra para toda la verdad. Sed llenos del conocimiento del ESPÍRITU SANTO, sin el cual vuestros ojos tienen escamas y no podéis ver en el ámbito espiritual.

Las iglesias creen que pueden tener una apariencia de piedad, pero niegan el poder de la misma. ¡Ellos creen que son más altos que el GRAN YO SOY! Qué abominación, buscar en las páginas de MI Palabra y negar el Poder del SANTO QUIEN solo revela la verdad. MIS Palabras son ricas en verdad y esperanza y amor eterno, pero las interpretaciones de los hombres conducen a la muerte, y destrucción, y son dirigidas por el enemigo de vuestra alma.

¿Cómo puedes saber qué seguir? DEBES hacer una ENTREGA TOTAL de tu vida a MÍ. Debe ser una transacción completa. Si retienes algo, entonces te expones a ser vulnerable y ser abatido por el enemigo. Él quiere usarte para causar vergüenza, destrucción y todo tipo de maldad con tus palabras. Solo pon tu vida abajo y camina en redención y pureza.

Mañana puede ser demasiado tarde si esperas demasiado para alejarte del mundo y abrazar MI Verdad. MI Palabra es clara, ¿de qué le sirve al hombre ganar el mundo entero sino perder su propia alma? Esta es la hora de la decisión. Esperar demasiado para buscar MI Verdad y MIS Caminos a través de MI Palabra, te pondrá fuera de MI Luz y Amor Eternos.

¿Por qué correr ese riesgo? A nadie se le promete el mañana, y si te alejas demasiado de MI Mesa, puedes arriesgarte a estar fuera de MI Bondad por la eternidad. Este mundo es seductor y para la carne es deseable, pero la muerte está justo debajo de la superficie de todo lo que parece tentador. Ven a tus sentidos y toma MIS Ojos Espirituales a través de una entrega total y podrás ver a través de las mentiras y el mal que el enemigo te ha ocultado a plena vista.

Vuelve a casa a tu PRIMER AMOR y se saciado de MI Verdad. Aléjate de todo lo que es malo y entrega tu vida a AQUEL QUE dio LA SUYA. El tiempo para ti es corto, ya que esta vida es meramente un respiro. No desperdicies otro momento aparte de tu DIOS y encuentra lo que tu alma más desea, un Amor eterno que no existe en ningún otro lugar. YO SOY ÉL. El AMOR del que brota la verdad eterna y hace brotar fuentes de vida eterna..... YO SOY EL POZO DE AGUAS VIVAS....

1 Corintios 2:13 (RVR1960): Lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el ESPÍRITU, acomodando lo espiritual a lo espiritual.

1 Corintios 2:14 (RVR1960): Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del ESPÍRITU de DIOS, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.

Apocalipsis 3:18 (RVR1960): Por tanto, YO te aconsejo que de MÍ compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 1 de Mayo del 2022

8 de Mayo del 2022

Aquí está el Mensaje para hoy: Verdaderamente MIS Palabras se están cumpliendo. Para aquellos que tienen oídos para oír, escuchen lo que YO tengo que decir: deben preparar sus ropas y vestiduras. El enemigo quiere que sean encontrados faltos en MI Venida. Él desea que sean cogidos desprevenidos y durmiendo. Él está ocupado adormeciendo a la gente en un sueño profundo, complacencia a los tiempos y los eventos que suceden alrededor de ellos. Muchos serán sorprendidos con la guardia baja, profundamente dormidos con sus ojos enfocados en el mundo y no en su DIOS. Incluso aquellos que se llaman a sí mismos por MI Nombre serán encontrados faltos con lámparas que no están llenas. El tiempo lo es todo. Esperar demasiado para llenar tu lámpara te meterá en problemas, pues YO vendré a una hora desconocida cogiendo a muchos desprevenidos. MIS soñolientas damas de honor con lámparas no llenas tendrán vestiduras andrajosas y no podrán entrar en MI Descanso Eterno que YO he preparado para la iglesia con las lámparas de aceite llenas. ¿Qué te impide llenar tu lámpara? ¿Es limitado el tiempo que pasas con MIgo porque has encontrado otros amantes? YO Soy el ÚNICO AMANTE VERDADERO de tu alma. Todos los demás son mentirosos y te llevarán por mal camino. Rompe con tus tradiciones de hombres, sal de la iglesia que es tibia hacia MÍ. Te ESTOY llamando a cosas mayores, a acercarte a tu DIOS. A rechazar todo lo que se

opone a MÍ. ¿Cómo puedes saberlo?, te preguntarás. Primero, debes venir a MÍ, y arrepentirte por este pecado de distancia que has puesto entre nosotros llevándote a pecar. Entonces ven y conóceME en el lugar secreto. Allí te estaré esperando. Ven y sé fiel a tu llamado. Vuelve a tu Primer AMOR. Entrega tu TODO a MÍ. NO hay otro camino....

Mateo 25: Parábola de las Diez Vírgenes

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 8 de Mayo del 2022

15 de Mayo del 2022

Voy a darles la Palabra para hoy:

Hijitos: Este es su SEÑOR. No tomen MIS Palabras a la ligera. MIS Palabras son las que cuentan en un mundo oscuro y perdido. El mundo ha perdido su rumbo. Está perdido y se niega a ser encontrado. Si te aferras a sus caminos, lo seguirás por el camino ancho al infierno. El tiempo se está acabando rápidamente. Muchos se apartarán incluso antes de MI Venida, porque hay pocos que serán dignos de escapar.

Ya muchos caen a diario abandonando a su DIOS. Esta no es la hora de la falta de preparación, este ES el momento de estar preparado, de entregar todo a tu DIOS: PADRE, HIJO y ESPÍRITU SANTO. Ven y haz las paces con tu DIOS. Mírame a MÍ, y sólo a MÍ para tus respuestas. Muy pocos ME conocen como YO deseo ser conocido.

Muy pocos serán conocidos por MÍ cuando nos encontremos CARA a cara. El gran encuentro con tu DIOS les sucederá a todos, pero solo unos pocos están preparados para ser hallados dignos de escapar de MI Ira. Debes elegir por MÍ, sobre este mundo oscuro y moribundo, y decidir a quién servirás, más bien a tu DIOS o a tu enemigo.

YO he pagado tu deuda de pecado, si sólo vienes a MÍ y recibes tu salvación y te mueves hacia el arrepentimiento y a dejar tu propia voluntad corrupta y te entregas a la Voluntad de MI PADRE. Luego, diariamente, sigue la guía de MI ESPÍRITU SANTO, QUIEN te guiará en el camino que debes seguir, a través de la Palabra de DIOS, y a través de una relación que incluye la oración regular, compartiendo tu fe con otros y eligiendo vivir rectamente con la ayuda de MI ESPÍRITU SANTO.

No des nada por sentado, búscame ahora, mientras que todavía puedo SER encontrado. Si esperas demasiado, puedes ser dejado atrás o peor, perdido para la eternidad. Seguramente no hay nada más importante que esto en esta hora tardía. No den por sentada esta oportunidad. Por encima de todo, guardad sus corazones.

Este es su SEÑOR. Amén.

Mateo 7:13-14 (RVR1960): Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; 14 porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

Lucas 21:36 (RVR1960): Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del HIJO del Hombre.

Romanos 14:10-12 (RVR1960): Pero tú, ¿por qué juzgas a tu hermano? O tú también, ¿por qué menosprecias a tu hermano? Porque todos compareceremos ante el tribunal de CRISTO. 11 Porque escrito está: Vivo YO, dice el SEÑOR, que ante MÍ se doblará toda rodilla, y toda lengua confesará a DIOS. 12 De manera que cada uno de nosotros dará a DIOS cuenta de sí.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 15 de Mayo del 2022

22 de Mayo del 2022

Aquí está la Palabra para hoy:

Escuchen con atención, la hora es tarde y para algunos es más tarde que para otros. No hay tiempo que perder, ya que el mundo desciende hacia un mal más profundo y oscuro. Si te crees por encima de preparar tus vestiduras ahora, porque crees que te queda todo el tiempo del mundo, ya estás en problemas.

Tu corazón no está bien conmigo, porque si lo estuviera, estarías sintiendo urgencia en tu corazón al ver la maldad que está creciendo a tu alrededor. Si

tienes falta de interés por la condición de tu corazón aún hoy, estás en mal estado y en grave peligro de ser tomado desprevenido y no estar listo para cualquier evento inesperado que tu vida pueda ser requerida de ti por tu DIOS.

Solo YO controlo el resultado de la vida de cada individuo. Sé la duración de los días de cada persona en la tierra. ¿Por qué crees que puedes controlar incluso el próximo minuto de tu vida aparte de tu DIOS? Esta vida es corta, no importa el número de días que se le dé a cada persona.

Esta vida no se puede comparar con la eternidad y si alguien elige contra MÍ y se encuentra en eterna separación de DIOS, entonces comprenderá cuán corta es realmente esta vida. No des nada por sentado. No desatiendas MI Llamado para prepararte, y estar preparado, para estar de pie ante tu DIOS. No sabes en qué punto tu vida aquí podría terminar.

No seas necio. Elige este día a quién servirás. Pon tu vida abajo, reconociendo el costo de la cruz y el sacrificio dado para salvar a la humanidad. Arrepiéntete y sométete al PADRE y pide ser lleno con el ESPÍRITU SANTO. Lee MI Palabra y mírame sólo a MÍ para alivio en este mundo oscuro y amenazador.

El tiempo es corto. No hay tiempo que perder. EncontrarME debe ser tu principal prioridad. El enemigo está buscando terminar tu vida y destruir tu esperanza. ESTOY listo para recibirte a MÍ MISMO. No dejes que este importante momento en el tiempo se te escape. Elige la Vida.

YO Soy el SEÑOR

de la Vida Eterna....

2 Pedro 3:3-5 (RVR1960): Sabiendo primero esto, que en los postreros días vendrán burladores, andando según sus propias concupiscencias, 4 y diciendo: ¿Dónde está la promesa de SU Advenimiento? Porque desde el día en que los padres durmieron, todas las cosas permanecen así como desde el principio de la creación. 5 Estos ignoran voluntariamente, que en el tiempo antiguo fueron hechos por la Palabra de DIOS los cielos, y también la tierra, que proviene del agua y por el agua subsiste,

Romanos 14:11-13 (RVR1960): Porque escrito está: Vivo YO, dice el SEÑOR, que ante MÍ se doblará toda rodilla, y toda lengua confesará a DIOS.

12 De manera que cada uno de nosotros dará a DIOS cuenta de sí. 13 Así que, ya no nos juzguemos más los unos a los otros, sino más bien decidid no poner tropiezo u ocasión de caer al hermano.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 22 de Mayo del 2022

29 de Mayo del 2022

Aquí está la Palabra para hoy:

MIS hijos, ustedes ME han conocido desde su perspectiva mundana, pero permítanME entrar en su corazón y ME revelaré más a ustedes. El mundo es insensible y no ME conoce. Hoy, muchos están huyendo de MÍ de vuelta al mundo. Usan el mundo como una especie de chupete para aplacar sus ideales que no tienen nada que ver con la realidad.

Ellos han creado un falso ideal de cómo la gente debe seguir su carne y no rendirse a la Voluntad del PADRE, a través de una completa sumisión al SEÑOR CRISTO. Sin la relación de amor entre DIOS y el hombre, nunca puede haber verdadera paz.

Demasiados no pueden ver la verdad porque tienen escamas en sus ojos y en sus corazones. Sin la remoción de las escamas, no puede haber verdad real o seguir el camino angosto que pocos encuentran. Hijos, deben venir a MÍ para ser liberados de la ceguera que los consume.

¿Qué necesitan ver para ponerlo todo a MIS Pies y ser hechos justos ante MIS Ojos? El mundo es oscuro y amenazante. ESTOY listo para sacarlos de su complacencia hacia MÍ y de sus caminos tibios. No permitan que un solo momento se escape antes de tomar esta decisión.

Hoy, muchos morirán en sus pecados sin elegir por su DIOS. La muerte aparte de MÍ será una elección permanente y serán sellados a una eternidad de infierno sin salida. Demasiados eligieron contra MÍ, sólo para perderse eternamente, no entendiendo que las malas elecciones llevan a malos resultados.

PermíteME mostrarte el camino de la verdad. Sé empoderado por MI ESPÍRITU para hacer lo que tu carne no quiere hacer: escapar del plan de MI enemigo de arrojarte al infierno por la eternidad sin forma de escape. Puedes ser libre ahora, si sólo vienes a MÍ, pon tu vida abajo, te arrepientes del mal

pasado, aprendes de la justicia a través de MI Palabra y preparas tus vestiduras para MI Pronta Venida.

Espero tu decisión y deseo bendecir a aquellos que eligen por MÍ. Apártate del mundo y ven a MIS Brazos antes de que la oportunidad se te escape. Son las vírgenes insensatas las que se quedaron fuera cuando el Esposo regresó por ellas. No te quedes atrás.

Estas palabras son para ti de un corazón de AMOR,
tu DIOS.

Hechos 9:18 (RVR1960): Y al momento le cayeron de los ojos como escamas, y recibió al instante la vista; y levantándose, fue bautizado.

Juan 12:40 (RVR1960): Cegó los ojos de ellos, y endureció su corazón; para que no vean con los ojos, y entiendan con el corazón, y se conviertan, y YO los sane.

Mateo 25

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 29 de Mayo del 2022

5 de Junio del 2022

Aquí está el Mensaje para hoy:

Hijos, si no pueden ver lo que está pasando a su alrededor, tienen las anteojeras puestas y tienen profundos afectos por el mundo. Si no pueden ver que el mal está abrumando a este mundo y la hora de MI Regreso se está acercando, entonces se han sumergido con todo lo que es el mundo, que es una enemistad para MÍ.

YO no voy a volver por una iglesia que disfruta de una relación con el mundo y continúa mirando hacia atrás como la mujer de Lot. Este mundo tiene un corazón oscuro y va en contra de todo lo que YO represento. Es codicioso, deseando el mal a cada paso. Si han quedado atrapados en el mundo y no ME conocen, su alma está en peligro y está en una posición de peligro. No solo en esta vida, sino por toda la eternidad.

Deja de complacer a un mundo perdido. Es una abominación a MI Vista ver a MI iglesia tibia arrojándose al mundo y buscando la aprobación del mundo. YO no morí una muerte horrible para que MI iglesia pueda alardear ante el mundo creyendo que todo está bien. Habrá muchos que quedarán atrás cuando YO venga porque muchos se han descarriado, tomándose de la mano con el diablo mientras tratan de tomarse de la mano conMIgo.

No puede ser. El mundo representa todo lo que es anti-DIOS y está empeorando cada día. Debes despertar y tomar una decisión con quién estás [posición]: YO, tu DIOS o MI enemigo que es tu enemigo. Llega al final de tí mismo y mira cuán bajo has caído. ESTOY listo para agarrar a MI iglesia y moverla a la seguridad, ¿vendrás?

No desperdices otro momento en el perfume barato de un mundo asqueroso. DéjaME tomarte de la mano y conducirte fuera. Acércate a MÍ camina conMIgo a través de las páginas de MI Palabra y por el Poder de MI ESPÍRITU SANTO. Espero tu respuesta.

Este el SEÑOR de señores,

REY de reyes

Lucas 17:32 (RVR1960): Acordaos de la mujer de Lot.

Apocalipsis 3:18 (RVR1960): Por tanto, YO te aconsejo que de MÍ compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 5 de Junio del 2022

2022

12 de Junio del 2022

MIS hijos, escuchen MIS Palabras:

Hay gran calamidad por todo el mundo. No están seguros por un momento aparte de una relación cercana conMIgo. Si no se mueven cerca de MÍ, se están poniendo en

riesgo y en peligro. No es suficiente tener una fe tibia. Deben dejar a un lado su orgullo y admitir que ME necesitan, y hacer una entrega total de su vida a MÍ. Sin esta “entrega total”, están en grave peligro.

El enemigo sabe quienes son MÍOS y quienes no lo son. No debes caer en sus trampas. Él observa y espera el momento justo para atraer a la persona a su trampa y entonces ataca. Él quiere matar y destruir. No te contentes con la forma en que son las cosas, aparte de MÍ. Si crees que puedes manejar tus circunstancias sin una entrega total a MÍ, tu SEÑOR y SALVADOR, estás gravemente equivocado.

No puedes manejar los planes del diablo para hacerte caer bajo. Debes acercarte a MÍ ahora, porque YO conozco el verdadero camino a la vida eterna y todos los demás caminos conducen a la destrucción eterna. Si pierdes MI Llamado para ti ahora, puede ser tu última oportunidad de prepararte para la fecha señalada de dar cuenta de tu vida a tu DIOS. Todos vendrán ante MÍ para dar cuenta de su vida ya sea que estén listos o caídos.

Este momento determina tu resultado eterno y cada uno debe enfrentarse a MÍ. Entonces, ¿estarás listo para tu cita con DIOS o serás sorprendido con la guardia baja y no serás encontrado digno de escapar de lo que viene sobre el mundo? Muchos se creen buenos a sus propios ojos, pero carecen de las vestiduras requeridas para estar sin culpa ante MI Rostro. ¿Cómo vienes por estas vestiduras, te preguntas?

Debes rendirte a la Voluntad del PADRE y recibir MI Salvación, arrepentirte por tu pecado, reconocer MI Obra en la cruz por tu pecado y el precio pagado por tu salvación. Sólo YO puedo darte esta vestidura y limpiar tu corazón para que puedas ser recibido en MIS Celestiales. No hay otra manera. Recibe MI ESPÍRITU y serás sanado. Lávate en las Palabras de MI Libro y ven y sé parte de una relación con tu DIOS.

Para esto fuiste creado. ¿Por qué desperdiciar otro momento de tu tiempo ponderando sobre el significado de tu vida, cuando fue para MÍ que fuiste creado y para MI Buen Placer? Puedes buscar a través de este mundo buscando el significado de tu existencia, pero hasta que llegues al final de tí mismo y entregues tu TODO a MÍ, siempre saldrás con las manos vacías. Confía en el ÚNICO AMOR Verdadero en este mundo. Sólo YO soy AMOR.

No hay otro AMOR además de MÍ. Todos los demás son imitaciones baratas. Ven a MÍ y conoce el Verdadero AMOR. El tiempo se acaba para los indecisos. Escudriñen sus corazones y pregúntense: “¿Qué diré, en el tiempo señalado para dar cuenta de mi vida?” Sean sabios, no a sus propios ojos, sino a través del Poder de MI ESPÍRITU SANTO.

Este es su SEÑOR,

QUIEN es Longánime.

Juan 10:10 (RVR1960): El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; YO he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.

Romanos 14:12 (RVR1960): De manera que cada uno de nosotros dará a DIOS cuenta de sí.

Colosenses 1:22 (RVR1960): En su cuerpo de carne, por medio de la muerte, para presentaros santos y sin mancha e irrepreensibles delante de ÉL;

Efesios 5:25-27 (RVR1960): Maridos, amad a vuestras mujeres, así como CRISTO amó a la iglesia, y se entregó a SÍ MISMO por ella, 26 para santificarla, habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la Palabra, 27 a fin de presentársela a SÍ MISMO, una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 12 de Junio del 2022

19 de Junio del 2022

Escuchen MIS Palabras hijos:

Hay muchos que no escucharán, se niegan a creer que MIS Palabras están llegando a pasar. Ellos quieren sus propios planes, sus propios deseos, como la mujer de Lot. Tienen los pies firmemente plantados en el suelo del mundo y no han estado buscando LA ROCA. Sólo aquellos que plantan sus pies en la ROCA SÓLIDA estarán listos cuando YO venga por los MÍOS.

Demasiados creen que saben mejor y cómo navegar estas aguas. Pronto la tierra cederá bajo tus pies si no te diriges hacia MÍ ahora. Si construyes tu casa sobre arena que se hunde, caerás. Debes quitar tus manos del mundo. Este mundo está muriendo en su pecado y aferrarse a él es como nadar hacia un bote que se hunde. No seas como las vírgenes insensatas que no prepararon sus lámparas.

Sólo aquellos que llenan sus lámparas serán encontrados dignos de escapar cuando YO venga por MI iglesia y abra MI Puerta para ellos. Ven a MÍ, elige por MÍ, y arrepíentete de tu vida de pecado. Debes dejar de identificarte con un mundo perdido y volverte hacia MÍ. Pon tu vida en MIS Manos. Sin una entrega total al PADRE a través de MI Salvación, reconociendo MI Sacrificio en la cruz, estarás perdido.

La MAYORÍA no pondrá sus vidas a MIS Pies. La MAYORÍA no pasará la eternidad conMigo en MIS Celestiales. La MAYORÍA verá muerte y destrucción y pérdida eterna. ¿Por qué estar separados de DIOS por la eternidad cuando HE hecho un camino? Es el orgullo y el anhelo de un mundo malvado lo que se interpondrá en tu camino.

Aquellos que encuentran la salvación son los que reconocen su pecado y están llenos de remordimiento por haber pecado contra un DIOS SANTO. Es sobre la tristeza por el pecado y el arrepentimiento que la salvación puede ser encontrada. Sin reconocer el pecado no puede haber salvación. La persona debe ver que necesitan un Salvador y que no pueden salvarse a sí mismos ni puede nadie, más que YO.

Ora para ser lleno de MI ESPÍRITU SANTO. No desperdices otro momento, porque el próximo momento puede ser demasiado tarde.

Este es tu SEÑOR,

La ROCA de las Edades....

Lucas 17:31-33 (RVR1960): En aquel día, el que esté en la azotea, y sus bienes en casa, no descienda a tomarlos; y el que en el campo, asimismo no vuelva atrás. 32 Acordaos de la mujer de Lot. 33 Todo el que procure salvar su vida, la perderá; y todo el que la pierda, la salvará.

Génesis 19:26 (RVR1960): Entonces la mujer de Lot miró atrás, a espaldas de él, y se volvió estatua de sal.

Mateo 7:25 (RVR1960): Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca.

Mateo 7:26 (RVR1960): Pero cualquiera que ME oye estas palabras y no las hace, le compararé a un hombre insensato, que edificó su casa sobre la arena;

Mateo 25

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 19 de Junio del 2022

2022

26 de Junio del 2022

Esta es MI Palabra para hoy:

No puede haber paz en la tierra mientras YO sea rechazado como DIOS. No puede haber justicia sin que MI Verdad sea acogida. Cómo la gente del mundo cree y conspira contra MÍ, que ellos pueden elevarse por encima de todos sus problemas aparte de MÍ, es una necedad. YO lo creé todo. YO hice la tierra y todo alrededor de ella. YO puse las estrellas en el cielo, di forma a los planetas, levanté las estrellas a los cielos.

¿Qué hay que no puedo hacer? Aquellos que creen que pueden tramar y planear un mundo sin DIOS, exponen el estado de la humanidad alejándose cada vez más de un DIOS SANTO. Sin la vida que YO traigo sólo la muerte será encontrada. Sólo MI Palabra puede restaurar y regenerar las almas perdidas y la vida humana.

El hombre no puede liberar al hombre. Sólo YO puedo llevar a los hombres a un lugar seguro y traer de vuelta a la vida a los perdidos, de su estado mental anterior que está caído. El tiempo se acaba para que la humanidad elija por su DIOS y rechace el mal que los ha consumido.

Toda la planificación y conspiración en el mundo aparte de MI Voluntad es un boleto de ida al infierno. Todo lo que parece bueno, aparte de MIS Caminos, son solo maldad que dirige a la humanidad hacia el camino ancho hacia la destrucción de la que, en última instancia, los hombres nunca podrán escapar. El enemigo usa muchos caminos hacia la destrucción y los hombres persiguen todos ellos. Incluso la religión es un camino de muerte si aquellos que la practican no ME conocen.

MI Palabra es clara, sin una entrega total, ninguna cantidad de religión salvará el alma de alguien. Debe haber tiempo pasado en el lugar secreto conociendo a AQUEL QUE te creó y puso las estrellas en los cielos. MI Nombre ES VIDA y si lo invocas desde un corazón sincero y deseas arrepentirte del pecado y perseguir la santidad, YO te responderé. Si rechazas MI Oferta a favor de un mundo perdido, pronto descubrirás el error de tus caminos.

¿Has llegado hasta aquí para perderlo todo rechazando incluso a AQUEL QUE te creó? Piensa en esto cuidadosamente ya que tu hora de elegir por MÍ está disminuyendo, y para muchos, mañana puede ser demasiado tarde, si no lo ponen todo a MIS Pies hoy. Incluso el mañana no es dado a muchos que vendrán a enfrentarse a MÍ, estén listos o no.

YO Soy un DIOS Paciente, incluso Longánime, pero MI Paciencia con un mundo malvado, vengativo y que odia a DIOS está casi terminado. Para aquellos que ya se han rendido a MÍ y están preparando sus vestiduras ahora, saben la hora en la que están viviendo y reconocen el mal a su alrededor. Si reconoces una oscuridad creciente a tu alrededor, es porque te HE dado la capacidad de ver.

Así que ven a MÍ por MI colirio para los ojos y un corazón de carne y para ser liberado de las cadenas del mundo que llevaba la mujer de Lot. Cada día MIS prodigios encuentran su camino a casa.

ESTOY cerca de los quebrantados de corazón.

MI Nombre es YAHUSHUA,

ETERNO....

Lucas 17:32 (RVR1960): Acordaos de la mujer de Lot.

Mateo 7:13-14 (RVR1960): Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; 14 porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

Jeremías 1:4-5 (RVR1960): Vino, pues, Palabra de JEHOVÁ a mí, diciendo: 5 Antes que te formase en el vientre te conocí, y antes que nacieses te santifiqué, te di por profeta a las naciones.

Mensaje del SEÑOR dado a Susan Davis, el Domingo, 26 de Junio del 2022